

La Rentrée en musique en Dordogne , Jeudi 2 septembre 2021

Parrainage de deux écoles en REP par...



Juliette Guignard



Ce matin, les élèves des écoles de Saint-Rabier et Beaugard et Bassac ont eu le plaisir d'accueillir Juliette Guignard, violiste de l'ensemble de musique baroque « *Les Surprises* ». Cette artiste dont l'ensemble est en résidence en Dordogne depuis l'année dernière est venue offrir un moment d'écoute musicale en interprétant des pièces du répertoire baroque à la viole de gambe.

Instants de découverte pour les uns, d'émerveillement pour les autres et de partage pour tous, les 79 élèves ne s'attendaient pas à cette belle « surprise » pour la rentrée !



Rassemblés autour de Juliette, suspendus à l'enchaînement des notes qui résonnaient dans la classe, les élèves de la petite section au CM2, ont fait preuve d'une belle qualité d'écoute et d'une grande curiosité. Tout au long de ce concert lecture, ils ont pu échanger avec l'artiste, découvrir son langage musical et lui faire part de leurs impressions.

Cet évènement a pu voir le jour grâce au financement de la DAAC.

Afin d'assurer une continuité des apprentissages en EAC et dans le domaine de l'éducation à la citoyenneté, d'autres concerts seront proposés à ces élèves dans l'année afin qu'ils deviennent de vrais « spect'acteurs ».

Merci aux élèves et aux enseignantes pour l'accueil chaleureux qu'ils ont réservé à l'artiste.

